



Fallece la gerente de la radio Supersol tras 5 días de agonía

DECESO. *María Marta Flores Keim murió producto de las graves heridas que sufrió en el accidente que también cobró la vida de su hija, la locutora Constanza Saavedra.*

Paola Rojas Mendoza
paola.rojas@australosorno.cl

A causa del grave estado de salud en que quedó tras el accidente sufrido la madrugada del sábado, falleció la empresaria radial María Mirta Flores Keim, a tempranas horas de este miércoles, mientras que su nieta de 11 años se encuentra estable dentro de su gravedad, internada en el Hospital Base de Osorno.

DECESO

Luego de cinco días de agonía, este miércoles falleció en el Hospital Base de Osorno la gerente general y propietaria de la radio Supersol, María Mirta Flores Keim, de 64 años.

El deceso se produjo debido a las graves lesiones que sufrió al protagonizar un violento accidente en la camioneta en la que viajaba junto a su hija, quien murió en el lugar, su nieta de 11 años y dos amigas, en el sector del trébol que cruza la Ruta 5 y la ruta 215.

Al lugar llegaron varias ambulancias, una de las cuales trasladó a María Mirta Flores

hasta el recinto asistencial, donde fue internada en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), con diagnóstico de riesgo vital y donde estuvo luchando por su vida hasta fallecer en las primeras horas de este miércoles 13 de marzo.

La información fue entregada por la radio de la que era propietaria, donde ejercía el cargo de gerente general, mientras que su hija Constanza Saavedra la dirigía y era una de sus locutoras.

La empresaria radial era bastante conocida en la región, ya que instaló varias sucursales de la radio Supersol (fundada a inicios de los '80 por el extinto empresario, productor y locutor René Espinoza), ya que además de la de Osorno, tenía presencia en Puyehue, Frutillar y Puerto Montt, donde realizó varias cruzadas solidarias.

Además, la fallecida se había inscrito hace dos semanas como socia fundadora de la agrupación Unidos por Puyehue, donde quedaron varios proyectos inconclusos tras su repentina partida.

Desde la casa radial, a tra-



LA EMPRESARIA RADIAL IBA EN LA CAMIONETA QUE SE VOLCÓ EN EL ACCESO A OSORNO Y DONDE FALLECIÓ SU HIJA.

vés de un comunicado, señalaron "como familia de radio Supersol, con nuestros corazones acoñojados por tan trágica pérdida, pedimos el descanso eterno de su alma, siendo así recordada como una gran mujer trabajadora, con un corazón tremendamente solidario y llevando el amor de Dios por delante en todo momento".

El velorio de Mirta Flores se realizará en la Casa del Folclor, en calle Inés de Suárez.

ESTADO DE LA MENOR

En tanto, la nieta e hija de las fallecidas, Maite Godoy, de 11 años, se encuentra estable dentro de su gravedad y así lo indicó el padre de la menor, quien también es locutor y animador, Genaro Godoy, en redes sociales.

"Su cuerpito ha reaccionado bien a todos los cuidados y medicamentos que le han dado, aprovecho de agradecer el enorme y constante trabajo

que han realizado en UCI de Pediatría con mi bebé", expresó Genaro Godoy.

El padre de la menor también agradeció las muestras de afecto y de buenos deseos para la niña, expresando que "a mi hija le he contado que gran parte de Chile está pendiente y pidiendo por su pronta recuperación, su nombre Maite significa 'la más amada' y sin duda se ha ganado el corazón de todos".

CEDIDA



CS